

Brioude

UN ÉCRAN... DES ÉTOILES

350 spectateurs de plus qu'en 2019

Le succès va crescendo pour le Festival Un écran... des étoiles qui gagne chaque année en spectateurs. Un succès qui en appelle un autre. Rendez-vous est donné en 2022 !

■ « Tout s'est bien passé, les films ont beaucoup plu, tout comme les animations en amont des projections. À noter que nous avons aussi contribué à faire marcher le tissu économique des villages dans lesquels nous sommes installés. »

« Un petit truc en plus, chaque année, pour susciter l'envie »

Plus de 1.200 spectateurs se sont en effet déplacés cette année sur l'ensemble des projections d'Un écran... des étoiles contre 850 en 2019. « C'était un bon festival ! » Michel d'Haussy organisateur et président du festival ne cachait pas sa satisfaction à l'issue de l'événement. 550 spectateurs sur la projection de Brioude *Donne moi des ailes*, 250 à Lavaudieu pour *Les Visiteurs*, 150 à Paulha-



550 spectateurs étaient sur la place du Postel le 20 juillet dernier. (PHOTO : MICHEL D'HAUSSY)

guet, 157 à Champagnac-le-Vieux et 130 à Chavaniac-Lafayette. « Nous avons été surpris ! Surtout à Brioude où il a fallu ajouter 200 chaises au dernier moment. Je remercie d'ailleurs les services de la Ville pour leur logistique professionnelle et leur aide précieuse à l'installation. »

Le petit festival de cinéma brivadois commence donc à devenir grand, à se faire un nom et une place dans le programme des estivités du territoire. « Nous nous faisons notre identité, ajoute Michel d'Haussy. J'espère qu'un jour nous pourrons

faire venir des professionnels du cinéma à Brioude dans le cadre du festival. » Et en attendant, « les gens nous demandent si nous serons là l'année prochaine... »

2022 se prépare !

Devant un tel succès, la réponse ne pouvait être que positive pour Michel d'Haussy et son équipe qui sont déjà en prospection de films pour l'édition 2022 d'Un écran... des étoiles. « Certaines communes se sont déjà positionnées et nous avons quelques idées de thèmes », indique le pré-

sident. Quatre films seront donc diffusés en 2022, « plus un supplémentaire, hors thème, qui aura lieu dans un lieu emblématique du territoire, encore tenu secret. Nous le divulguerons au moment venu... Il faut bien qu'il y ait un petit truc en plus chaque année pour ne pas rentrer dans la routine et continuer de susciter l'envie. »

Une nouvelle projection cet hiver pour Noël

Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, Michel d'Haussy annonçait prépare aussi une surprise : « les étoiles d'été se transformeront en étoiles d'hiver », déclare-t-il poétiquement. En effet, une nouvelle projection jeune public aura lieu cet hiver, pendant les fêtes de fin d'année, durant le marché de Noël, toujours en plein air, sur la place du Postel. « Chocolat chaud et crêpes seront servis pendant la projection pour réchauffer les jeunes spectateurs », confie Michel d'Haussy. La date reste cependant encore à définir. « C'est à voir avec le service animation de la Ville de Brioude. » Affaire à suivre...

GÉRALDINE GARCIA